

# Estudiantes intentan resolver "crimen" con técnicas policiales

Elizabeth, NJ- El equipo de la Our Lady of Guadalupe Academy, un plantel escolar de Elizabeth, el pasado 27 de octubre consiguió el primer lugar del certamen científico denominado CSI Science Contest que tuvo lugar en la Benedictine Academy.

Este evento, donde compitieron nueve equipos estudiantiles representando a cinco escuelas de nuestra zona, cuenta con el auspicio del Departamento de Policía de Elizabeth, y su objetivo es que los jóvenes sean capaces de investigar y resolver un "delito" ficticio utilizando técnicas de laboratorio, huellas digitales, manchas de sangre, huellas genéticas (ADN) y otros recursos de tipo científico hoy utilizados durante las pesquisas de los agentes del orden.

Los 54 jóvenes que participaron en la competencia pasaron varias horas investigando la escena de un "crimen" y luego trataron de resolver el misterio que rodeaba al delito utilizando "pistas" proporcionadas por el Departamento de Policía local.

Las niñas competidoras, todas cursando entre sexto y octavo grados, lo hicieron guiadas por un consejero de la facultad y cada equipo disponía de una líder de equipo, una colectora de pruebas, un técnico de laboratorio, un entrevistador, una dibujante y una fotógrafa.

El segundo lugar de la competencia le correspondió a la St Genevieve School, también de Elizabeth, y la tercera posición fue a parar a manos de la St. Joseph



"El exceso de polvo afectó la calidad de las huellas digitales recogidas", dijo el oficial de la policía Elizabeth, Joseph García, tras conocer un análisis efectuado en el laboratorio de ciencias de la Benedictine Academy. En la foto aparecen: la estudiante investigadora Ashley Pérez (izquierda) y Colleen Badalis. Pérez cursa estudios en la Maria L. Varisco-Rogers Charter School de Newark y Badalis en la Saint Mary y Elizabeth Academy en Linden.



Las estudiantes "investigadoras" del plantel ganador se retratan junto a la presidenta de la Benedictine Academy, la hermana Germaine Fritz, tras recibir sus premios. De pie y de izquierda a derecha: La asesora de facultad, Patricia Nicodemo, y las estudiantes de la Our Lady of Guadalupe Academy, María Meza, Mauryne Audige e Hilda Fernández. De rodillas y de izquierda a derecha: Esmerldy Jaquez y Olga Jiménez.



Oficiales de la Policía de Elizabeth ofrecieron su tiempo para participar en el evento detectivesco CSI en Benedictine Academy. Desde la izquierda: Sgot. Mike Jones; Detective Mickey Colón; Detective Paul Pasternak; Oficial Carrie Scharpnick; y Oficial Joseph García. Todos asistieron a las investigaciones y evaluaron los reportes finales.



Estudiantes buscan pistas en una "escena del crimen". Ellas son alumnas de St. Joseph the Carpenter, en Roselle; desde la izquierda: Madeleine Barry, Sayeh Nelson, Deidra Benoit, QuaAsia Robinson, y Sidney Toussaint.

de Roselle.

Las otras escuelas que participaron en el CSI Contest fueron: St. Mary y St. Elizabeth Academy, Linden y Maria L. Varisco-Rogers Charter School

(Newark). Todos los estudiantes recibieron certificados de participación.

Llamó mucho la atención de los presentes el simulacro realizado por integrantes del cuerpo de bomberos de Eliza-

beth, quienes intentaron mostrar en el estacionamiento de la Benedictine Academy lo que se conoce como "un posible crimen por incendio".

Como parte de esta exposición a los estu-

diantes se les permitió investigar el incidente, examinar el vehículo quemado y tomar notas.

Las alumnas examinaron además huellas digitales, manchas de sangre, y muestras de ADN.

## Algo GRANDE está sucediendo en Benedictine Academy

Asista a nuestro Open House

Y descubra la educación superior que BA ofrece

- Preparatoria universitaria basada en la fe y valores cristianos
- Un marco de aprendizaje del siglo 21
- Graduadas aceptadas en Notre Dame, Princeton, Duke, NYU y más
- Academia rigurosa, deportes, clubes y oportunidades de servicio
- GRATIS, un laptop para cada "senior"
- Becas académicas y asistencia en el pago de matrícula disponibles
- Ganadora del Premio "National Jefferson Award"



**Benedictine Academy**

840 North Broad Street • Elizabeth, NJ 07208

Visite una de nuestras "Open Houses" el Sábado, Diciembre 1, 2012 o Sábado, Enero 5, 2013  
www.benedictineacad.org o llame a Ms Branco;  
Admisiones, 908-352-0670 x 104 para una cita

## Premiados por esfuerzo contra la adicción de drogas



Los Freeholders del Condado de Union, presentaron una resolución de reconocimiento a Michael Capko y Pam Capaci (coordinador de eventos y directora ejecutiva de eventos comunitarios de la agencia de servicios sociales Prevention Links respectivamente), por el éxito logrado durante la 14ma Semana Anual del Lazo Rojo (Red Ribbon Week) para la Concientización sobre el peligro de las drogas, el pasado 20 de octubre, en Oak Ridge Park, en Clark.

La Semana del Lazo Rojo es la campaña más antigua a nivel nacional para la prevención de la adicción de drogas, la cual se celebró este año del 20 al 28 de octubre y al mismo tiempo que rinde homenaje a aquellos oficiales de la DEA como Enrique "Kiki" Camarena, quien perdió la vida combatiendo con los traficantes de drogas en México. Durante esta semana se llevan a cabo actividades no sólo en Estados Unidos, sino en otros países del mundo, para crear conciencia sobre las secuelas de la adicción a drogas tanto al adicto como a sus familias y la sociedad en general y la amenaza que el tráfico de drogas representa para la seguridad nacional. El evento marcó el inicio de las actividades de esa semana. En la foto, desde la izquierda: Freeholders Mohamed Jalloh y Bette Jane Kowalski, Michael Capko, Pam Capaci y el presidente de la Junta de Freeholders, Alexander Mirabella. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).